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◆四つのテスト◆

１ 真実かどうか

２ みんなに公平か

３ 好意と友情を深めるか

４ みんなのためになるかどうか
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第2500地区第6分区・帯広南ロータリークラブ

■帯広5RCクラブ出席率 　4月
帯　広ＲＣ
帯広北ＲＣ
帯広南ＲＣ

 64.6％
 58.1％
 72.5％

帯広東ＲＣ
帯広西ＲＣ

■2500地区2024年　4月
　平均出席率      72.5％

■出席状況報告
　4月平均出席率　　72.5％

・例会日／月曜日
　12:30~13:30

・例会場／北海道ホテル
　帯広市西7条南19丁目
　・ 0155-21-0001

・事務所／
　帯広経済センタービル東館3F
　・ 0155-25-7347
　・ 0155-28-6033

https://www.obihirominami-rc.com

■ニコニコ献金
　6月17日          円　　累計  713,500円  72.5％

 58.8％
例会
案内

月曜日　広尾RC：ホテルむらかみ（12:15）　
火曜日　芽室RC：めむろーど3Fレファレンスルーム（12:15）　帯広東RC：ホテル日航ノースランド帯広
水曜日　帯広RC：ホテル日航ノースランド帯広　上士幌RC：上士幌町商工会館（12:10）　音更RC：パピオ木野2Fコミュニティーホール

木曜日　足寄RC：足寄銀河ホール２F会議室（18:30）　清水RC：清水町中央公民館　帯広西RC：北海道ホテル
金曜日　帯広北RC：ホテル日航ノースランド帯広

■メークアップは同年以内　　　■例会欠席の場合はSAＡ又は幹事まで連絡お願い致します
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■会長挨拶　　　　　　　　副会長　小笠原達也

■ニコニコ献金　　　　　　　萬　智光　会員　　　　

■プログラム

■ポールハリスフェロー

■会務報告　　　　　　　幹事　佐伯大輔

（１）帯広東RC、40周年記念に参加
　　　した皆様ご苦労様でした。
　

進藤　直哉会員：最後の最後でこんな
ことになってしまい、スミマセン。
全然ニコニコではないんですが、いろ
いろドタキャンした会費の分をニコニコ
献金します。ともかく、みなさん、一年間ありが
とうございました。

佐伯　大輔会員：皆様のご協力により一年無事に
終わる事ができました。ありがとうございました。

佐々木信弘会員：この間1500円だったので追加
でニコニコします。

小田桐秀敏会員：進藤会長・佐伯幹事一年間お疲
れ様でした。

西保　　剛会員・松田　　整会員：帯広南ロータ
リークラブに入会し十一年が経過しました。皆さ
ま十二年目もよろしくお願いします

野田　和宏会員：一年間なかなか出席出来ません
でしたが、最終例会に出られてニコニコです。

成田　リサ会員：最終例会ご苦労様です。SAAで
は澤田委員長・山口副委員長の元でしたが何もで
きないことばかりで失礼いたしました。
次年度、出席・広報の理事をさせて頂きます。

掛村真二　副会長
　役員・委員長の皆様
進藤年度を支えて頂き
有難うございました
進藤年度の終了と佐藤
みゆき年度の開始を祈
念しカンパイ

佐藤みゆき　
　　会長エレクト
　来週は会長として
スタートです宜しくお
願いします。
進藤年度の占めで一本
締めでお願いします。

年度末最終夜間例会

　初めに皆さんにお伝えしなければ成らな
い事がございます。本来であれば最終例会
でございますが、進藤会長がコロナに感染
され体調が不良の為、会員の皆様にはご迷
惑をおかけできませんので本日はご自身の
希望で欠席となりました。そこで、副会長として会長の代行を
する運びとなりました。進藤会長に代わり、挨拶を申し上げます。
この一年、役員理事、委員長の皆様方に支えられ私達ロータリ
ーアンとして常に「奉仕の理想」に基づいて行動しお陰様で、
36回の例会を終えることが出来たと思います。
皆様に深く感謝いたします。ありがとうございました。
今後も私達の活動が「奉仕の理想」の基盤となるでしょう。
また、今年は新たなメンバー五十嵐さんが加入されクラブの活
力が一層高まりました。心から感謝の意を表します。昨年、チ
ェンジスイッチオンで例会を始め、本日最終例会でチェンジス
イッチオフとはいきませんでしたが、きっと会長も残念だと思
っているはずだと思います。この最後の例会に出席出来なかっ
たのですが、ここからは進藤会長のビデオメッセージが届いて
おりますのでこれより皆様にご覧いただきたく思います。
最後になりますが、次期佐藤みゆき会長にエールを送りたいと
思います。新しいリーダーシップの下でクラブがさらに発展し
より良い未来を築いて行く事を確信しております。
私も副会長として会長と共に一年間大変お世話になりました。
こころよりお礼を申し上げます。本当にありがとうございました。

■進藤会長ビデオメッセージ
　チェインジ、スイッ
チオン。みなさまこん
ばんは。
最後の会長挨拶では、
4年にわたって影響を
受けてきたコロナから
やっと開放され、予定した例会すべてを開
催することができて良かった…と言うつも
りでした。が、事もあろうにわたしがコロ
ナにかかってしまい、最後の例会に出席で
きなくなりとても残念です。
　毎週の会長挨拶では、一般にRIや地区の
最新情報、ロータリー特別月間のことを話
しますが、更に南クラブのことを話そうと
思いました。理事会に出てないとクラブの
動きがわからないと聞きますので、会長挨
拶で理事会内容を話すようにしました。
委員会や役職によっては、クラブ以外の行
事に参加することもありますが、そういう
活動もできるだけみなさんに知ってもらい
たいと思っていました。
　今年度は、2500地区のスケジュールが
RIスタンダードになり、例年とは違う日程
でのスタートでした。
クラブの事業計画予算は5月から6月にかけ
て作成していたところ、1か月前倒しになり
ました。また、7月に行われていたクラブ
協議会も5月開催となり、ガバナー補佐が
担当する形になりました。この頃の理事の
対応は大変だったのではないかと思います。
更にガバナー公式訪問時には、クラブ協議
会の代わりに会員との交流会を設営、内容
はクラブにお任せで完全に自由とのことで
企画から考えなければなりませんでした。
　総会は4回やりました。1回目、前年度の
決算と今年度の事業計画。資料の不備や議
事の進め方でやり直しとなりました。2回
目、やり直し総会。3回目、会長ノミニー
と理事承認。これはさすがに問題なく。
4回目、規則変更と年会費値上げ。規則変
更はやる予定でしたが、年会費は前年度か
らの流れもあり検討していたところでした
が、例会費の値上げ打診があり決断しまし
た。どの総会も、スムーズに議案を承認し
ていただきました。
　幹事や親睦委員長の時も同じことを感じ、
退任挨拶の時には同じことを話してきまし
たが、ロータリーは自分がすべきことをそ
れぞれがわかっていて、黙っていても歯車
がまわる組織だということを改めて実感し
ました。理事、委員長のみなさんはもちろ
ん、みなさんには本当に感謝しかありません。
　1年間、チェインジ・スイッチオンから
始めてきました。もう、聞くことができま
せん。最後がこのような形となり残念です
が、以上をもって会長スイッチをオフにし
ます。ありがとうございました。

　

　

　


